

Aventure Vogalonga pour des femmes touchées par le cancer

Dans un dragon-lady



■ Un équipage de 20 femmes ayant souffert d'un cancer, dans un dragon-boat.

Photo ER

L'AVENTURE est extraordinaire ! Pour la deuxième année consécutive, des femmes ayant souffert d'un cancer du sein ont participé à la Vogalonga, dimanche, à Venise. Ramant sur 32 km, aux côtés de deux mille autres embarcations, gondoles, kayaks, canoës, barques, caorlines, etc.

« Celles qui l'avaient fait l'an dernier ont trouvé ça plus dur. Peut-être parce qu'il faisait très chaud et qu'il y avait davantage de monde », témoigne Hervé Féron,

député maire de Tomblaine, qui s'est joint aux rameuses du club de canoë-kayak de Nancy Tomblaine et de la Ligue contre le cancer.

« La partie où on est en mer est longue. On est content d'être là, mais on se dit qu'on sera content d'être arrivé ! C'est physique. Mais c'est une super aventure humaine », poursuit Hervé Féron, émerveillé par « l'entrée à Venise, sur le grand canal, avec tous ces gens sur les côtés surpris de voir un équipa-

ge de femmes dans un dragon-boat, et qui les encouragent... »

Même ravissement au départ de la place Saint-Marc, au son du canon. Et de toutes les cloches de Venise qui raisonnent en même temps.

Pas de classement, pas de compétition. Y compris pour les deux autres équipages du club de Nancy Tomblaine, présents aux côtés des femmes. L'essentiel était de participer.

Ph. M.

